
Interrogazione n. 616
presentata in data 9 gennaio 2007
a iniziativa dei Consiglieri Giannotti, Bugaro, Brini, Tiberi, Capponi, Cesaroni, Santori, Ciriaci
“Indagine sui livelli igienico-sanitari delle strutture ospedaliere marchigiane”
a risposta orale

Premesso che è ritornata prepotentemente d’attualità la situazione di degrado igienico-sanita-
rio degli ospedali italiani, dopo quanto è emerso da un’inchiesta giornalistica sul Policlinico
Umberto I di Roma;

Considerato l’allarme sociale determinato da tali fatti, che portano discredito al sistema sanita-
rio nazionale, che pure vanta servizi e prestazioni di eccellenza;

Considerato inoltre che è necessario mantenere alta l’attenzione su queste problematiche,
anche nella nostra Regione, in considerazione della ancora non compiuta fase di razionalizzazione
e ristrutturazione dell’organizzazione ospedaliera marchigiana;

Preso atto anche delle difficoltà che giornalmente si registrano nei pronto soccorso delle
Marche, ma anche in altri reparti ospedalieri, dovute in particolare al super-affollamento, a spazi
inadeguati e personale insufficiente;

Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri regionali
INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali siano gli standard igienico-sanitari dei singoli presidi ospedalieri marchigiani e quale sia

l’incidenza delle infezioni contratte dai degenti dovute a carenze igieniche e non rispetto delle
norme regolamentari da parte del personale sanitario;

2) se non ritenga inoltre necessario, se ancora non è stato fatto, avviare con sollecitudine una
indagine sullo stato attuale delle strutture ospedaliere, al fine di poter definire gli interventi più
urgenti per garantire il mantenimento di adeguati livelli igienico-sanitari.


